
 

 

 

第５回定例理事会議案 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

日 時：令和７年６月２１日（ 土 ） 

午前９時３０分 

場 所：道北なよろ農業協同組合本所 役員会議室 

 

 

 

 

 

 

       道北なよろ農業協同組合 

 

 



（報告事項） 

1. 役員の辞任について 

会長理事 東野秀樹 令和７年度第５回定例理事会の終結をもって辞任 

 

  2. うるち米・酒造好適米の精算払いについて（別紙１Ｐ） 

 

  3. 第５回名寄市農業委員会報告について（別紙２～８Ｐ） 

 

（決議事項） 

1. 新基本計画実践・農業構造転換支援事業（再編新事業）に係わる 

建設委員会の設立について（別紙９Ｐ） 

 別紙のとおりご承認下さい。 

 

 

 

 

※ 参考  第４回定例理事会議事録（別紙１０～１５Ｐ） 

 



令和５年産　うるち米精算払いについて

うるち加工用米 単位:円／俵　税込

酒造好適米 単位:円／俵　税込

令和６年産　飼料用米精算払いについて

単位:円／俵　税込

経理日：令和７年６月１２日（木）

15,415

- 14,300

2,500 915

14,300 -

全品種 合格- 1,800 504.6

きたしずく
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〇令和７年度固定資産取得（補助事業）に関わる建設委員会の設立について 

 

令和 7 年度における新基本計画実装・農業構造転換支援事業（国費事業）について、内示を受けました

ので下記の通り取り進めたくご協議願います 

 

 

① 新基本計画実装・農業構造転換支援事業 

 

〇風連 RC 改修増強工事 

事業内容  乾燥調製能力増強        事業費 2,392,760 千円（税別） 

      トラックスケール方式の導入   （R7   133,030 千円） 

      小麦用サイロ   等      （R8 1,102,510 千円） 

                      （R9 1,157,220 千円） 

 

補助金見込み額 1,417,200 千円 

 

契約方法    一般競争入札（3 ヵ年の一括入札方式） 

 

スケジュール 令和 7 年６月１２日  内示 

       令和７年６月１３日  入札公告 

       令和７年６月２１日  建設委員会設立 

       令和７年７月２５日  入 札（常勤・建設委員長・職員若干名） 

       令和９年６月３０日  完成引渡予定 

         ※年度毎の計画承認申請及び完成検査 

 

  〇建設委員 （委員長                                ） 

 

  （参考 R6 防衛事業 委員長 中村委員長 宗万理事 鷲見理事 山家理事 中野理事 ５名） 
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決 

裁 

組合長 専 務 常 務 参  事 部  長 課 長 課長補佐 

       

 

第４回定例理事会議事録 

 

1. 開催日時  令和 7年 6月 4日（水） 午前 11時 20分 

2. 開催場所  名寄市風連町本町 62番地 道北なよろ農業協同組合本所 役員会議室 

3. 理事総数  理事   14名 

4. 監事総数  監事   4名 

5. 出席理事  村上組合長、小川専務、中村常務、山崎理事、中村理事、小泉理事、 

宗万理事、鷲見理事、大久保理事、山家理事、北野理事、松本理事、 

中野理事 

                       計 13名 

6. 欠席理事  東野会長                        計 1名 

7. 出席監事  五十嵐代表監事、松崎常勤監事、永井監事、齋藤監事    計 4名 

8. 欠席監事  な し 

9. 陪席職員   石山参事、斉藤部長、佐藤部長、安達部長 

           藤原次長、吉田次長、齋藤次長、宗片室長 

10. 議長    村上組合長 

 

小川専務   出席のお礼を述べ、組合長が議長となり理事会を開催することを告げる。 

 

村上組合長  出席のお礼と併せ、東野会長は公務のため欠席であることを述べ議案審議 

に入ることを告げる。 

 

報告事項 

1. 組合員の加入・脱退について 

斉藤部長    別紙１Ｐに基づき報告する。 

 

2. 令和６年度コンプライアンス・プログラムの実績報告について 

斉藤部長    別紙２Ｐに基づき報告する。 

 

3. マネロンにかかる取り組み状況について 

斉藤部長    別紙３～２５Ｐに基づき報告する。 
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4. グリーンアスパラ受入状況について 

藤原次長    別紙２６～２７Ｐに基づき報告する。 

 

5. 畜産物販売状況について 

藤原次長    別紙２８Ｐに基づき報告する。 

 

6. うるち・もち米の追加概算払いについて 

佐藤部長    別紙２９～３０Ｐに基づき報告する 

 

7.  ＪＡ米穀集荷対策特別費について 

佐藤部長    別紙３１Ｐに基づき報告する 

 

8. 令和７年産米の出荷契約について 

佐藤部長    別紙３２Ｐに基づき報告する 

 

9. 令和７年度道費補助事業入札結果について 

佐藤部長    別紙３３Ｐに基づき報告する 

 

10. 令和７肥料年度価格情勢及び価格交渉結果について 

安達部長    別紙３４Ｐに基づき報告する 

 

11. 第４回名寄市農業委員会報告について 

小川専務    別紙３５～４３Ｐ第４回名寄市農業委員会総会議案の確認を願い報告と 

する。 

 

決議事項 

1. 自己資本算出要領の全部改正について 

斉藤部長    別紙４４～１１３Ｐに基づき説明する。 

村上議長    質疑を求めるがなく、出席した理事全員が異議なく了承した。 

 

2. 令和７年度防衛事業に係る固定資産取得計画および指名競争入札に伴う指名業者の 

選定について 

斉藤部長    別紙１１４Ｐに基づき説明する。 

村上議長    質疑を求めるがなく、出席した理事全員が異議なく了承した。 
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3. 組合と理事との契約（令和７年度名寄演習場等周辺農業用施設事業に係る固定資産の 

賃貸契約）について 

村上議長    利益相反取引につき中村理事の同席について意見を求めるがなく、同席 

することで出席した理事全員が了承した。 

斉藤部長    別紙１１５Ｐに基づき説明する。 

村上議長    質疑を求めるがなく、出席した理事全員が異議なく了承した。なお、中村 

理事は採決に参加しなかった。 

 

4. 与信残高４，０００万円超の貸付に係る承認について 

奥山部長    別紙１１６～１１８Ｐに基づき説明する。 

中野理事    （株）Ｒｏｏｔｉｘ８について、経営概況および他行からの借入状況等に 

ついて、どのような判断をしているのか説明願う。 

奥山部長    準特定組合員としての対応であるが、営農計画段階では収支２，０００万 

円の黒字計画です。本年度、規模拡大予定であります。他行からの借入につ 

いては、詳細まで確認しておりませんが、今後、営農と連携を取りながら確

認の上、慎重に進めて参ります。 

山崎理事    今年度の規模拡大について説明願う。 

奥山部長    農業委員会議案によると６．４ｈａです。 

山崎理事    クミカンは個人と法人２つあるという事か。 

奥山部長    過年度精算との関係もあり、今現在２つあります。 

村上議長    他に質疑を求めるがなく、出席した理事全員が異議なく了承した。 

 

5. 理事との買取販売取引の包括的承認について 

佐藤部長    別紙１１９Ｐに基づき説明する 

村上議長    質疑を求めるがなく、出席した理事全員が異議なく了承した。 

 

6.  令和６年度生乳生産対策実施要領制定及び対策費の支払いについて 

藤原次長    別紙１２０～１２３Ｐに基づき説明する 

村上議長    質疑を求めるがなく、出席した理事全員が異議なく了承した。 

 

7. 肥料奨励対策の見直し（案）について 

吉田次長    別紙１２４Ｐに基づき説明する 

北野理事    フレコン奨励は別枠か説明願う。 

吉田次長    既存の奨励と別枠です。 

村上議長    他に質疑を求めるがなく、出席した理事全員が異議なく了承した。 
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8. 購買事業（購買課）クミカンサイトの変更（案）について 

吉田次長    別紙１２５Ｐに基づき説明する 

北野理事    サイトが伸びることによる資金運用面の影響について説明願う。 

吉田次長    主に影響を受ける部分については組勘金利だと思いますが、その分購買 

取扱いを増加することにより、影響をプラスにして参ります。 

村上議長    他に質疑を求めるがなく、出席した理事全員が異議なく了承した。 

 

その他 

中村理事    風連ＲＣについて、漏水等今春大丈夫だったのか。また事業の進捗につい

て説明願う。 

石山参事    漏水については大丈夫だとホクレンから伺っております。事業について

は返事待ちの状態です。 

中野理事    メカニックの件について、メーカーからの支払いを当組合廻しにしても

らう推進をするとの事であったが、現在の状況について説明願う。 

安達部長    今現在、春耕期中なので対応できていませんが、以降については各購買事

業推進の際、取り進めて参ります。 

 

以上をもって全議案の審議を終了したので、午後 0時 15分議長は閉会を宣言した。 

 

 上記議事の経過およびその結果を明確にするため、この議事録を作成し、出席理事および

出席監事は下記に記名捺印する。 

 

 

令和 7年 6月 4日 

 

道北なよろ農業協同組合 

 

議長   代表理事組合長   村 上   清 

 

 

     代表理事専務    小 川 和 則 

 

 

                       常 務 理 事   中 村 静 男 
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                       理     事   山 崎 一 浩 

 

      

                  理     事   中 村 耕 司                                         

 

 

理     事   小 泉 博 志 

 

 

                       理     事   宗 万 利 行 

 

 

                       理     事   鷲 見 悦 朗 

 

   

                     理     事   大久保 裕 司 

 

 

                       理     事   山 家 智 彦 

 

 

                       理     事   北 野 裕 介 

 

 

                       理     事   松 本 和 俊 

 

 

                       理     事   中 野 清 隆 

 

 

代 表 監 事   五十嵐 真 吾 

 

                        

                常 勤 監 事   松 崎 千 春 
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                       監     事   永 井 健 一 

 

 

                       監     事   齋 藤   覚 
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